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会 議 要 旨 録 
 

 会 議 名 令和６年度 第４回三郷市 子ども・子育て会議 

 開 催 日 時 令和７年２月１８日(火) １３時３０分～１４時００分 

 開 催 場 所  三郷市 健康福祉会館 ５階 ５０１・５０２会議室 

出席者氏名  

岡田会長、佐々木副会長、市川委員、豊田委員、多田委員、岩瀬委員、 

髙橋委員、佐野委員、船引委員、高野委員（欠席：佐藤委員、杉橋委員、

杉浦委員、小川委員、小林委員） 

傍 聴 者 ０名 

事務局職員 

須賀こども未来部長、津久井こども家庭センター副参事、岡安こども家
庭センター長補佐、須永こども家庭センター主幹、中井すこやか課参事、
玉江すこやか課課長補佐、黒木すこやか課保育係長、西村指導課参事、
中村青少年課長、三浦青少年課副参事、名川教育総務課長、三ヶ島教育
総務課児童クラブ係長、木下こども政策課主幹、野本こども政策課主査、
稲原こども政策課会計年度任用職員 
㈱環境総合研究所：大谷氏、幸島氏 

会議次第  

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  事 

（１）「第３次みさとこどもにこにこプラン」策定について 
    ・「パブリック・コメント」の結果について 
    ・答申 
（２）認可保育所の利用定員の変更について 

４ そ の 他 
５ 閉  会 

 会議資料 
資料１  「第３次みさとこどもにこにこプラン」の計画案 

資料２  「第３次みさとこどもにこにこプラン」（案）に対するパブリック・コメ 

ト手続きの結果について 

資料３  「第３次みさとこどもにこにこプラン」策定について（答申）（案） 

    別紙 

資料４  認可保育所等の利用定員について 

当日配布 次第   

当日配布資料１－１ 児童育成行動計画事業一覧 

当日配布資料１－２ 「第３次みさとこどもにこにこプラン」基本目標一覧 

当日配布資料２   諮問書 

当日配布資料３   令和７年度三郷市子ども・子育て会議日程 
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１ 開  会 

２ 会長・こども未来部長あいさつ 

 

（会議成立の報告） 

本日の出席委員数は１５人中１０名、子ども・子育て会議条例第６条

第２項の規定に基づき、半数以上の出席がありますので、本日の会議

が成立いたしますことを、ご報告いたします。 

 

（傍聴者の報告） 

本日、傍聴希望者がおりませんのでご報告いたします。 

 

（配布資料の確認） 

 

３ 議 事 

それでは、議事に入ります。 

本日、２つの議事がございます。最初の議事でございます。 「第３次

みさと こども にこにこプラン策定について」でございます。先月２

８日までが実施期間となっていました、パブリック・コメントの結果

について事務局からご説明をお願いいたします。 

 

「パブリック・コメントの結果について」事務局より説明。 

 

ありがとうございました。パブリック・コメントの結果についてご説

明をいただきました。  

これについて、委員の皆様からご意見ご質問等がございましたらお願

いいたします。 

 

それでは次に答申書案について審議に入ります。 

事務局から答申書案についてご説明をお願いいたします。 

 

「答申書案について」事務局より説明。 

 

ありがとうございました。答申書案について、委員の皆さんからご意

見ご質問等ございましたらお願いいたします。 

それでは、ご意見ご質問ございませんので、この答申案を最終的な答

申としてよろしいでしょうか。 

それではこの答申案に私が捺印してこども未来部長にお渡しし、市長

に提出をお願いしたいと思います。 

会長からこども未来部長に答申書受理。 



 - 3 - 

 

 

 

事務局 

 

議長（会長） 

 

 

委員 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

事務局 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

 

それでは次の議題でございます。「（２）認可保育所等の利用定員につ

いて」でございます。事務局からご説明をお願いします。 

 

「認可保育所等の利用定員について」事務局より説明。 

 

只今の事務局のご説明に対してご意見ご質問等ございましたらお願い

いたします。 

 

認可保育所の利用定員の審議ということですが、実際の最後の利用者

の数を資料に添えていただくと審議しやすいかと思いました。また、

背景情報をもう少し盛り込んでいただくと良いかと思います。意義は

ありません。 

 

事務局から背景情報を、もし差し支えなければお願いします。 

 

若海家庭保育室の 1 月３１日現在の状況ですが、利用者数が１名でご

ざいます。認可外保育施設として、八潮市からのお子様１名お預かり

している状況でございます。家庭保育室としての位置づけでのお預か

りではございません。 

 

他に委員の方からの質疑はよろしいでしょうか。 

委員の皆さんがプランについていろいろ意見を出していただき、それ

について審議し、纏まってスムーズな進行になりました。本当に改め

て委員の皆さん、事務局に感謝いたします。 

本日の議事につきましては以上でございます。皆さんのご協力により

まして議事を滞りなく終了することができました。ありがとうござい

ます。それでは、司会を事務局へお返しいたします。 

 

会長、議事進行ありがとうございました。 

 

４、その他 

当日配布資料３、令和７年度三郷市子ども・子育て会議日程をご覧く

ださい。委員の皆様の任期ですが、令和７年７月３１日で任期が満了

となります。委員の皆様には、第３次みさとこどもにこにこプランの

策定等につきまして、会議にご出席いただき、ご意見・ご指導をいた

だきましたことに厚く御礼申し上げます。どうもありがとうございま

した。なお、次期委員につきましては、４月から各団体への推薦依頼

や一般公募を行う予定でございます。その他については以上です。そ

れでは、副会長からへ閉会の挨拶をお願いいたします。 

 

皆さん、大変お疲れさまでした。ここに、第３次みさとこどもにこに

こプランが策定されました。これは、これまでの行政の方々の先進的
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に緻密な努力によるものと各委員の慎重審議のたまものであると感じ

ております。今後は、この政策に沿いながら大変なことも多々あると

思いますが、是非、こどもを中心に推進、運営されていくことを期待

いたしまして閉会の言葉といたします。皆さん大変お疲れさまでした。 

 

ありがとうございました。以上で、令和６年度第４回三郷市子ども・ 

子育て会議を終了させていただきます。どうもお疲れ様でした。 

 

５ 閉 会 

 


